



よく考えてあそぶ子 心豊かでやさしい子 健康でたくましい子

文殊の山も赤や黄色に染まってきました。子どもたちは「秋はいっぱい」の歌をうたいながら、季節の変化を感じているようです。そして、朝もかなり冷えてきました。「寒い。モコモコのジャンパー着たい。」と言ってお友達とくっついてます♪ 今は秋ブロッコリーが大収穫中で、園で茹でて、給食の時にいただいています。時折、サツマイモもバター焼きにしておいしく食べています・・・♪



## ヒヤシンス水栽培



ヒヤシンスの球根をペットボトルの容器で水栽培します。週1回水を入れ替えてお世話をします。「根っこが伸びてる」「どんなお花が咲くのかな」と楽しみにしています。

あのシンデレラ城が、魔女の家に変身しました！プリンセスと魔女ごっこをしています。

## 魔女の家に！



サツマイモのツルを輪にしたリースを作りました。飾りには折り紙で折ったうさぎ・ブーツ・プレゼント・星をつけました。園庭でとれたドングリやマツボックリも飾り、素敵なリースになりました。



## クリスマスツリー

クリスマスツリーを飾りました。キラキラの飾りを見ると嬉しくてルンルン♪な気分になっていました。早速、サンタさんへブーツ型のお手紙を書き、プレゼントのお願いをしました・・・♪



## リース作り



## 生活発表会

### ★劇あそび『ともだちほしいな おおかみくん』★

～♡～文殊山にある元気森のおおかみくんは、本当は寂しがりやで優しいのですが、森の動物たちは怖がって一緒に遊んでくれません。お友達になりたいおおかみくんは、思い切って「遊ぼー♪」と声をかけますが、森の動物たちは、おおかみくんだと気づきはじめ逃げようとします。・・・でも、だんだん「あれっ？何だか変だよ！」・・・もしかしたら、おおかみくんって本当は優しいのかな・・・♡～

おおかみくんの優しい行動や、動物たちの気持ちの変化を子どもたちなりに感じて、役になりきって楽しく演じています♪

### ★ハンドベル『星にねがいを』

全員でハンドベルの演奏をします。一人2音のベルを担当し、素敵な音色を出そうと頑張っています。3週間前からほぼ毎日取り組んできました。みんなハンドベルの音が大好きです♪

### ★歌『あしたははれる』

悲しくても・・・あしたも元気に行こう！ 元気の出る素敵な歌をみんなでうたいます。



### ★合奏『アンダー・ザ・シー』

好きな楽器で演奏します。海の中の魚や人魚になりながら、のりのり♪に楽しく演奏しています。



**みんなとってもかわいいです！ぜひぜひご覧ください・・・お楽しみに♪**